

## No Descarta Isabel Perón la Posibilidad de un Retorno a la Política Argentina

BUENOS AIRES, 15 de abril (AP)—La ex Presidenta Isabel Perón, dedica las tardes a pasear solitaria, dentro de los confines de su finca campestre, donde se encuentra bajo arresto domiciliario.

La viuda del general Juan Domingo Perón, de 48 años, está convencida, según sus allegados, de que su imagen, muy deteriorada cuando los militares la derrocaron hace tres años, mejora con el transcurso del tiempo y el aislamiento, y que un retorno político no debe ser descartado.

Pero cualquier fantasía política que pudiera abrigar la viuda de Perón, es conservada en la intimidad al igual que sus diarias caminatas por la quinta "17 de Octubre" y son un misterio,

incluso para sus partidarios más fieles en el vasto movimiento sindical, estructurado por Perón en 1945.

"Hay un millón o más de peronistas que por su apellido todavía consideran a Isabel la jefa del movimiento", dijo Paulino Niembro, ex legislador peronista y dirigente metalúrgico. "Pero no sabemos qué se propone hacer ella con ese poder".

El asunto es académico, mientras los militares permanezcan en el poder, prosigan los juicios contra Isabel Perón por acusaciones de manejo indebido de los dineros públicos y mantengan a la ex Presidenta recluida. Sus custodios no han permitido que sea fotografiada o vista en público y solamente autorizan visitas de su abogado defensor, dos

primos de Perón y su sacerdote confesor.

Para sus partidarios, la señora de Perón parece colaborar en el propósito de mantenerla en la penumbra al rehusarse a enviar mensajes políticos por conducto de sus visitantes o contestar su correspondencia. Ni siquiera respondió unos 60 telegramas de buenos deseos que le fueron enviados cuando fue operada el 5 de abril pasado por una apendicitis aguda.

"La señora de Perón cree que sus valores políticos mejoran y que seguirán en alza en tanto se mantenga en silencio", declaró un visitante, que opinó que el prolongado arresto de la ex Presidenta, sin veredicto judicial, le está valiendo creciente simpatía popular.



ISABEL PERON, cuya imagen se deterioró cuando fue derrocada, ha recobrado su popularidad. Circulan versiones sobre su posible retorno a la vida política argentina. (AP)

## El Parlamento Latinoamericano Estudiará el Desarrollo de la Democracia y la Integración Económica Hemisférica

BOGOTA, 15 de abril (AP)—Una asamblea política continental de tres días, convocada por el Parlamento Latinoamericano, comenzará aquí mañana para estudiar el desarrollo de la democracia y el proceso de integración económica en el hemisferio.

A la reunión, que será inaugurada por el ministro de Relaciones Exteriores, Diego Uribe Vargas, han sido invitados personajes políticos de Europa y América, entre ellos los ex Presidentes Eduardo Frei, de Chile; José Figueres, de

Costa Rica, y el jefe del Partido Socialista Obrero Español, Felipe González.

Además, asistirán delegados de los Congresos de Colombia, Costa Rica, México, Brasil, Antillas Holandesas, Paraguay, Perú, República Dominicana y Guatemala, así como los siguientes dirigentes políticos:

Victor Manzanilla Schaffer, de México, presidente del Parlamento Latinoamericano; el senador Hermógenes González, de Paraguay; los senadores Mingra y Ricard Ehlc, de Curazao;

Huber Rojas, Juan Muñoz y Rodrigo Mariscal, de Costa Rica; Horacio Labastida, Gustavo Carvajal y César Carrión, de México; Luis León, Ricardo Obregón, Luis Guillermo Arias, Hugo Sanler y Rodolfo Salinberger, de Argentina; Francisco Villagrán, vicepresidente de Guatemala; Alisio Chávez, de la República Dominicana; Aniceto

Rodríguez y Anselmo Sule, de Chile; Andrés Townsend, secretario general del Parlamento Latinoamericano, de Perú.

El temario de la reunión incluye: afirmación de la democracia y la paz en la América Latina; respaldo al proceso latinoamericano de integración y América Latina frente al mundo.